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Gemeindeamt Silbertal    Silbertal, am 30.12.1982 

 

 

18. Gemeindevertretersitzung 

 

Niederschrift 

über die am Mittwoch, dem 29. Dezember 1982 um 20.00 Uhr im 

Gemeindehaus (Sitzungszimmer) abgehaltene Gemeindevertretersitzung. 

 

Anwesend: Bgm. Georg Amann, Vbgm. Franz Fleisch, GR. Aurel 

Rudigier, die GV. Leo Bargehr, Christian Bitschnau, 

Othmar Erhard, Helmut Zudrell, Adolf Zudrell, Hans 

Netzer, Franz Vonderleu, Peter Netzer, sowie die 

Ersatzleute Erich Ganahl und Hubert Saler. 

 

Entschuldigt waren: GR. Franz Küng u. GV. Alois Säly 

 

Schriftführer: GV. Hans Netzer 

 

 

 

Tagesordnung 

 

 

1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlußfähigkeit 

 

2. Genehmigung der Niederschrift der letzten Gemeindevertretersitzung  

vom 26.8.1982 

 

3. Eigenjagd Platina; Verpachtung derselben 

 

4. St. Agatha-Kirche auf dem Kristberg; Renovierung - Beitrag 

 

5. Sonderinvestitionsprogramm 1981 - 1985 der Montafonerbahn 

AG. Schruns; Beitragsleistung 

 

6. Zudrell Adolf, Gasthof Kristberg; Ansuchen um einen Zuschuß 

für die Loipenpräparierung auf dem Kristberg 

 

7. Zudrell Adolf, Gasthof Kristberg; Ansuchen um einen Zuschuß 

für die Beschilderung auf dem Kristberg 

 

8. Vereinshaus Silbertal 

a) Bericht über die durchgeführten Instandsetzungsarbeiten 

b) Weitere Investitionen im Jahre 1983 

 

9. Stemer Edmund, Innerberg, Nr. 24; Ansuchen um Bau eines 

Wohnhauses auf dem Kristberg 

 

10. Zudrell Ludwig, Silbertal 292; Antrag um Aufstellung eines 

Gedenksteines für seine Gattin Anni 

 

11. Abfallbeseitigung des Bezirkes Bludenz; Beratung 

 

12. Allfälliges 

 



 

 

 

Beschlußfassung 

 

 

 

1. Bürgermeister Georg Amann eröffnet um 20.15 Uhr die Sitzung 

und stellt die Beschlußfähigkeit fest. 

Bargehr Leo stellt den Antrag, den Tagesordnungspunkt 10 

vertraulich zu behandeln und an den Schluß der Tagesordnung 

zu stellen, das heißt den Punkt 11 vorzureihen. Dieser Antrag 

wird einstimmig genehmigt. 

 

 

 

 

 

2. Die Niederschrift der 17. Gemeindevertretersitzung vom 

26.8.1982 wird einstimmig genehmigt. 

 

 

3. Die Eigenjagd Platina wird an die bisherigen Pächter, 

Dozent Dr. Franz Rhomberg u. Dipl. Ing. Hanno Rhomberg, 

sowie Dr. Jürg Steger, alle wh. in Zürich, auf 6 Jahre 

verpachtet. 

 

 

Der Pachtschilling beträgt S 95.606 plus 4 % Hüttenpacht 

(S 3.824.-) plus Index 1982 wertgesichert nach dem  

Lebenshaltungskostenindex, (Einstimmige Beschlußfassung). 

 

 

4. Für die Renovierung der St. Agatha-Kirche auf dem Kristberg  

wird nochmals ein Beitrag von S 10.000.- gewährt. 

(Einstimmige Beschlußfassung) 

 

 

5. Die Gemeinde Silbertal beteiligt sich an dem 

Sonderinvestitionsprogramm zur Sanierung der Montafonerbahn AG. Schruns 

laut Verumlagungsschlüssel von 5, 4 % mit einem Beitrag von 

S 228.804,57. Der Gemeinde Silbertal werden 60 % dieses  

Betrages durch besondere Bedarfszuweisungen der Vorarlberger 

Landesregierung rückvergütet. (Einstimmige Beschlußfassung) 

Die Vorgangsweise, dass die Gemeindevertretung durch den 

Standesvertretungsbeschluß vor vollendete Tatsachen gestellt 

wird, wurde von Gemeindevertretern kritisiert. 

 

 

6. Für die Loipenpräparierung auf dem Kristberg im Winter 1981/82 

wird Herrn Adolf Zudrell ein Beitrag von S 10.000.- gewährt. 

(Einstimmige Beschlußfassung) 

 

 

7. Für die Beschilderung auf dem Kristberg wird Herrn Adolf Zudrell 

ein Beitrag von S 10.000.- gewährt. (Mehrheitsbeschluß) Die 

eigenmächtige Vorgangsweise des Antragstellers wird kritisiert. 

 

 

8. Gemeindevertreter Hans Netzer berichtet über die durchgeführten 



Arbeiten am Vereinshaus im Jahre 1982. 

Die weiteren Investitionen: Sanierung der WC-Anlagen,  

Elektroinstallationen, Isolierungsarbeiten, Entlüftung,  

funktionsgerechte Einrichtung der Ausschank u. Verbesserung: 

der Einrichtungsgegenstände, werden einstimmig genehmigt. 

 

 

9. Dem Ansuchen von Herrn Stemer Edmund, Innerberg, Nr. 24, auf 

seinem Grundstück am Kristberg ein Wohnhaus errichten zu dürfen, 

wird einstimmig entsprochen. 

 

 

10. Dem Ansuchen von Herrn Zudrell Ludwig um Aufstellung eines  

Gedenksteines für seine verstorbene Gattin Anni, wird mehrheitlich  

nicht entsprochen. (Dieser Punkt wurde vertraulich behandelt.) 

 

 

11. Die Beteiligung der Gemeinde Silbertal an der Abfalldeponie 

in Nenzing/Böschistobel wird eingehend beraten. 

 

 

 

12. Allfälliges: 

 

 

a) Loipe Silbertal: Netzer Peter erklärt, dass die Loipenführung 

in der alten Trasse auf seinem urundstück nicht mehr möglich 

ist und macht den Vorschlag die Loipe über den Hof-Widum-Matta  

umzuleiten. 

 

b) Bürgermeister Georg Amann bringt in einem Schreiben des Waldaufsehers 

Emil Fleisch zur Kenntnis, dass der Jungwaldschutz 

in der Kapellbahntrasse und im ganzen Schattenwald von den 

Schifahrern nicht ernstgenommen wird. 

 

c) Vonderleu Franz regt an, dass der Bargehraweg bis zur Kapellbahn 

im Winter geräumt werden soll. Dieser Anregung wird aufgrund 

der vielen Benutzer stattgegeben. 

 

d) Vizebürgermeister berichtet über die Nächtigungsentwicklung 

im Montafon im Jahre 1982. 

 

 

    [Unterschrift:] Georg Amann 

Schluß der Sitzung: 1.15 Uhr   Bürgermeister 


